

*Alles hat seine bestimmte Stunde,
jedes Ding unter dem Himmel hat seine Zeit.
Geboren werden hat seine Zeit,
und Sterben hat seine Zeit.*

Stäfa, 14. März 2015

Traueradresse:
Frithjof Mühlheim
Lindenstrasse 14
8627 Grüningen

Sehr traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von unserer Mame, unserem Mampi, unserer Urgrossmutter und unserer Schwiegermutter

Ursula «Uschi» Mühlheim-Szafranska

16. Dezember 1926 (Cottbus) bis 14. März 2015 (Stäfa)

Nach einem langen, erfüllten und erlebnisreichen Leben hat sich heute ihr Lebenskreis geschlossen. Im Alterszentrum Lanzeln wurde sie von ihren Altersleiden erlöst und durfte friedlich einschlafen. Sehr lange selbstbestimmt und unternehmenslustig konnte sie ihre letzten Lebensmonate mit Blick auf ihren geliebten Zürichsee in der Lanzeln verbringen, wo sie sich sehr wohl gefühlt hat. Unser herzlicher Dank gilt dem ganzen Personal für die liebevolle, fürsorgliche Pflege und Betreuung. Ein herzliches Dankeschön geht auch an ihre Freunde, Bekannten und Nachbarn, die sie in den letzten Jahren in ihrer Wohnung im Geren unterstützt haben.

In stiller Trauer:

Frithjof und Ursula Mühlheim-Jakob, Grüningen

Alexandra und Yves Birrer-Mühlheim mit Morris, Küsnacht

Angelika Maurel-Mühlheim und Harry Anacoura, Mahé Island/Seychelles

Roberta Wild und Faisal Jumaya mit Abdul Haq, Salima und Layla, Mahé Island/Seychelles

Yves Maurel, Mahé Island/Seychelles

Matthias Mühlheim und Sabina Stucki Mühlheim, Zollikerberg

Fabian, Katrin und Annina Weber, Zollikerberg

Die Trauerfeier findet am Freitag, 20. März 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Stäfa statt. Vorgängig Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden gedenke man im Sinne der Verstorbenen dem Bewohnerfonds des Alterszentrums Lanzeln, 8712 Stäfa, (Gemeindekasse Stäfa, PK 80-4001-5, Kto. 2006-821).